



HIGH PROTEIN  
RICHE EN PROTÉINES



LOW FAT  
FAIBLE EN GRAS



2 GRAMS  
OF SUGAR  
2 GRAMMES  
DE SUCRE



NO ARTIFICIAL FLAVOURS  
SANS ARÔMES ARTIFICIELS

### Nutrition Facts

#### Valeur nutritive

Per 2 scoops (about 25 g) / Pour 2 mesures (environ 25 g)

Servings Per Container 14 / Portions par contenant 14

Calories 100	% Daily Value*
Fat / Lipides 2.5 g	3 %
Saturated / saturés 1 g	3 %
+ Trans / trans 0 g	5 %
Carbohydrate / Glucides 4 g	0 %
Fibre / Fibres 0 g	0 %
Sugars / Sucres 2 g	2 %
Protein / Protéines 15 g	15 %
Cholesterol / Cholestérol 45 mg	3 %
Sodium 80 mg	4 %
Potassium 175 mg	6 %
Calcium 75 mg	6 %
Iron / Fer 1 mg	6 %

\*5 % or less is a little, 15 % or more is a lot

\*5 % ou moins c'est peu, 15 % ou plus c'est beaucoup

**INGREDIENTS:** Whey protein concentrate, Instant coffee powder, Creamer (high oleic sunflower oil, sodium caseinate, dipotassium phosphate, silicon dioxide, sunflower lecithin, tocopherols), Natural flavours, Sea salt, Xanthan gum and Sucralose. Contains 42 mg of Sucralose per 25 g serving. **CONTAINS MILK AND BARLEY.**

**INGRÉDIENTS :** Concentré de protéines de lactosérum, poudre de café instantané, crème frite de tournesol riche en huile, caséinate de sodium, phosphate dipotassique, dioxyde de silicium, lécithine de tournesol, tocophérols, sels de minéraux, sel de mer, gomme de xanthane et sucralose. Contient 42 mg de sucralose par portion de 25 g. **CONTIENT DU LAIT ET DE L'ORGE.**

Formulé par - Formulé pour - HERBALIFE INTERNATIONAL Luxembourg SA S.R.L. L-1610 Luxembourg  
Herbalife of Canada, Ltd. - Herbalife of Canada Inc. - Made in U.S.A.  
113-0755 Speke Boulevard, Mississauga, Ontario L4W 1M7  
54-Avenue, Québec H4M 2Z2  
©2020 HERBALIFE NUTRITION

### COFFEE + WHEY PROTEIN = DELICIOUS AND NUTRITIOUS BEVERAGE

When you need a quick pick-me-up, there's a better-for-you alternative you're going to love! Instead of grabbing a coffeehouse drink with high sugar and empty calories, enjoy Herbalife Nutrition High Protein Iced Coffee.

It's a refreshing and nutritious beverage giving you energy and protein in one! Beat that afternoon slump or power through your late night study session with this delicious, nutritious drink, with 15 g whey protein, 100 calories, 80 mg caffeine, and 2 g of sugar per serving. High Protein Iced Coffee is what your mind and body crave to energize your day.

#### MIXING DIRECTIONS:



For best results, fill shaker cup with 250 - 375 ml of cold water. Add 2 scoops of High Protein Iced Coffee. Shake and pour over ice.

Alternative preparation method: Use blender on low speed instead of shaker cup.

#### PERFECT FOR:



30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Nutrition Independent Distributors. Caffeine Content: 80 mg per 25 g serving.

### CAFÉ + PROTÉINES DE LACTOSÉRUM = BOISSON DÉLICIEUSE ET NUTRITIVE

Pour ces moments où il vous faut un petit remontant, il existe une solution plus saine dont vous allez raffoler ! Au lieu de prendre une boisson bourrée de sucre et de calories vides au café du coin, savourez un Café glacé hyperprotéiné Herbalife Nutrition. Cette boisson nutritive et rafraîchissante vous offre à la fois de l'énergie et des protéines ! Surmontez vos creux de l'après-midi ou alimentez vos soirées studieuses grâce à cette boisson savoureuse et nutritive, avec 15 g de protéines de lactosérum, 100 calories, 80 mg de caféine et 2 g de sucre par portion. Le Café glacé hyperprotéiné est ce dont votre corps et votre esprit ont besoin pour maintenir votre énergie toute la journée.

#### PRÉPARATION :



Pour un résultat optimal, versez 250 à 375 ml d'eau froide dans un shaker. Ajoutez deux mesures de Café glacé hyperprotéiné. Mélangez et versez sur des glaçons.

Autre méthode de préparation : Utilisez le mélangeur à vitesse minimale au lieu d'une tasse de shaker.

#### BOISSON IDÉALE :



Garantie de remboursement de 30 jours. Ce produit à la formule exclusive est disponible uniquement par le biais des membres indépendants Herbalife Nutrition. Teneur en caféine : 80 mg par portion de 25 g.



NET WT | POIDS NET :  
343 g (12 oz)

House Blend

Mélange maison

Energy & Protein | Énergie & Protéine

Made from Real Coffee | Fait à base de vrai café

No Artificial Flavours

Sans arômes artificiels



0 1 2 K C A  
PCH012KCA-02 SKU012K

15g Protein Protéine

2g Sugar Sucre

100 Calories

Contains Sucralose

Contient du sucralose

Drink Mix

Préparation à boisson

# High Protein Iced Coffee

# Café glacé hyperprotéiné

# HERBALIFE NUTRITION